
　　　本日のプログラム
　◆ロータリーソング『我等の生業』

　◆例会場変更：輪島商工会議所５０７会議室

　◆卓話　輪島商工会議所　専務理事　坂下利久氏

　　テーマ『次世代につなぐ「輪島まちづくりビジョ　

　　　　　　ン」について』

第2769回例会（２月９日）報告

　　　　　　　　　　　　司会　大西哲雄ＳＡＡ委員長

◆開会点鐘　　　　　　　　　　　　　　柴田　薫会長

◆国歌斉唱『君が代』

◆ロータリーソング『奉仕の理想』

◆新入会員紹介　道端幸雄会員（中谷工務店）

◆誕生日祝い（１月・２月）

・１月７日　古川　豊会員　・１月25日　渡辺玉嬋会員

・１月29日　片山一朝会員　・２月９日　山　昌平会員

◆会長の時間　　　　　　　　　　　　　柴田　薫会長

　2021年・令和３年、明けましておめでとうございます。
　本日は令和３年初めての例会です。本来ならば「新年
家族懇親例会」で家族会員の方々とも楽しい時間を過ご
す予定でしたが中止と致しました。何とか早く全員で心
から楽しめる親睦会を開催したいものです。
　１月30日「地区補助金申請に関するロータリー財団補
助金管理セミナー」にオンラインで参加しました。私達
ロータリアンが協力している寄付金は、ロータリー財団
が管理し、ポリオプラスやロータリー平和センター、地
区補助金やグローバル補助金として活用されています。
　輪島ＲＣでも、このロータリー財団の補助金を活用し
て、より充実したプロジェクトを行うために、いろいろ
な方法を考え、計画・実行していきましょう。
◆幹事報告　　　　　　　　　　　　　　山上剛史幹事

⑴新入会員の所属について
　◉道端会員：会員維持・増強委員会、職業奉仕委員会
　◉岩岸会員：親睦活動委員会、職業奉仕委員会
⑵刀祢正章さんの入会について
　３月からの入会希望あり、２月16日の例会に出席。
⑶２月16日の例会は輪島商工会議所507会議室に変更。
⑷石川第４グループのＩＭは中止。他のクラブの協力を
頂き記念誌を発行する事がＩＭ実行委員会で決定。
⑸２月９日の例会に１～２月の誕生日祝い、16日の例会
に１～２月の皆出席表彰を行う。
⑹ロータリー手帳を希望の方は事務局まで連絡下さい。
⑺台湾・吉安ＲＣの創立40周年記念の冊誌が届いていま
す。回覧して下さい。
⑻2023～24年度ガバナーノミニー決定宣言。
・白山ロータリークラブ　原　勉会員。
⑼穴水ＲＣより休会のご案内。新型コロナウイルス感染
拡大予防の為、２月５日㈮、12日㈮の例会は休会。
◆出席報告　　古川　豊出席・ニコニコＢＯＸ副委員長

　２月９日の暫定出席率：81.48％

　　（出席22名、欠席５名）

◆ニコニコＢＯＸ報告　　　　　　　古川　豊副委員長

・改めて、あけましておめでとうございます。コロナ禍
で状況が心配ですが例会の運営が進めていけるよう祈る
ばかりです。　　　　　　　　　　　　　柴田　薫会長
・道端さん、ご入会おめでとうございます。今後共よろ
しくお願いします。　　　　　　　　　　山上剛史幹事
・皆さん今年も宜しくお願いします。道端さん入会あり
がとう。コロナ禍、早く終息して欲しいものです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　石橋賢良会員
・１月のお誕生日祝い今日ケーキを頂きました。古希に
なりました。　　　　　　　　　　　　　古川　豊会員
・誕生日祝いありがとうございます。　　山　昌平会員
・お誕生日のケーキありがとうございます。輪島に来て
15年に成ります。暖かい雰囲気の中、支えてくれた皆さ
んに心から感謝しています。ありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺玉嬋会員
◆卓話　柴田　薫会長

　卓話の徳野さんが急遽都合が悪くなり、私がフリート
ークにて30分お話ししたいと思います。
　ロータリーの精神はというと親睦と奉仕。親睦とはい
ろいろなお話をする場所を作る事、この例会が１番の親
睦だと思うんですね。奉仕は皆様から集めた会費を会員
の為に使いそして寄付金を世の中の人の為に使う、自分
たちとは違う、今大変な思いをしている人たちに使うな
ど助け合いの意味合いもあろうかと思うんですね。
先程、道端さんからのご挨拶をいただいて何もわからな
い中とおっしゃったんですが、私もロータリーという名
前だけで何も解らなかったのですが皆さんとの話の中で
１つずつ覚えてきました。
　この年になると生きて来た年月より、これからの年月
が短くなると１分１秒時間が貴重に感じます。周りから
はあれもこれもやり過ぎだよとのご指摘もあるのですが、
姿勢だけは気持ちだけは持ち続けたいと思っています。
それがすべて出来る訳でも無いのですが気持ちが無いと
先に進めませんので新しい人も解らない事があればどん
どん聞いて頂いてお互い惜しまず情報交換をして輪島ロ
ータリーに席を置いている事が良い自覚が持てると思え
る様なそんな会に私はして行きたいと思い自分も成長す
る為に会長をお受けさせて頂いた事もあるんです。
　皆様も色々自分のカラーを出して輪島ロータリーを盛
り上げていってほしい。それによって新入会員の方も何
か楽しそうだな、何か役に立ちそうだなとそういうのを
感じてもらえば、こちらから誘わなくてもどんどん入っ
て来てもらえると尾も運です。生々としてクラブにして
行きたいと思います。
◆閉会点鐘　　　　　　　　　　　　　　柴田　薫会長
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